Kreis und Pfeifer tauschen sich erstmals aus

Freigericht/Hasselroth (re), Der Hasselrother SWG-Bürgermeisterkandidat Matthias Pfeifer und der Freigerichter Grünen-Bürgermeisterkandidat Achim Kreis treffen sich am Samstag, 25. August, zu einem ersten Gedankenaustausch. Beginn ist um 14 Uhr im Caféhaus Freigericht in Somborn. "Mir liegt besonders am Herzen, dass wir auch über den Tellerrand, sprich, nach Freigericht schauen und auch miteinander reden. Wir haben einige gemeinsame Aufgaben wie die unbefriedigende Verkehrssituation, die Kanalisation und vieles mehr zu lösen", erklärt Pfeifer in einer gemeinsamen Pressemitteilung. "Das Rad muss nicht in jedem Rathaus dauernd neu erfunden werden, daher liegt es auf der Hand, dass die Gemeinden enger zusammenarbeiten und einige Herausforderungen zukünftig gemeinsam angehen", ergänzt Kreis. Gemeinsame Handlungsperspektiven wollen die Bewerber in einem ersten Gespräch ausloten und laden hierzu Interessierte herzlich ein.